

MINISTERIO DE HACIENDA

Lanzan segunda Consulta Pública sobre Estrategia de Gobierno Digital 2030



Con 4 semanas

va a contar este proceso de participación ciudadana.

FOTO: /CC

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Secretaría de Gobierno Digital (SGD) del Ministerio de Hacienda lanzó el 6 de febrero la segunda Consulta Pública sobre la Estrategia de Gobierno Digital 2030, la cual busca entregar lineamientos y orientaciones para avanzar en la transformación digital del Estado.

Esta estrategia estuvo a cargo del equipo de Políticas y Estudios de la SGD y fue desarrollada en un marco participativo que contó con el apoyo de Laboratorio de Gobierno y asesoría experta.

El director de la SGD, José Inostroza, destaca la importancia de abrir

Por más de un mes, la Secretaría de Gobierno Digital realizará la Consulta Pública sobre la Estrategia de Gobierno Digital, un proceso participativo que fortalecerá los lineamientos y orientaciones para avanzar en la transformación digital del Estado.

la estrategia a la opinión de la ciudadanía, academia y empresas. "Invito a todos y todas a participar: a la sociedad civil, mundo privado, academia. Queremos escuchar la opinión de todos sobre esta Estrategia de

Gobierno Digital 2030, la cual aborda temas como principios, calidad de servicios digitales, identidad digital, gobernanza de datos, talento digital, regulación y estándares, entre otros". Y añadió, "esta Estrategia

es también el reflejo del trabajo de dos mesas público-privadas de especialistas en el ámbito de gobernanza de datos e identidad digital".

Al acceder a la consulta con ClaveÚnica, la persona encontrará preguntas sobre el texto de la estrategia, la cual estará disponible para descargar y poder leer.

La Consulta Pública estará disponible hasta el 14 de marzo de 2025 a las 23:59.

Cabe mencionar que la Estrategia de Gobierno Digital constituye un marco de política esencial que proporciona lineamientos y orientaciones estratégicas para los organismos de la administración del Estado, y otros actores relevantes.

Según información del ministerio de Hacienda, congregada en su Estrategia, "este documento trazará el camino a seguir para la transformación digital del Estado hasta el año 2030, integrando un enfoque participativo y alineándose con las recomendaciones emitidas por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)".

Además, "definirá la visión, objetivos, ejes de trabajo y los ámbitos de acción que se desarrollarán en los próximos años para la transformación digital del Estado, el cual será acompañado de una hoja de ruta que incluirá la definición de iniciativas y proyectos específicos. Estos serán objeto de un monitoreo y supervisión continuos, en base a un conjunto de metas e indicadores clave, que permitirán evaluar periódicamente el progreso y el grado de cumplimiento de los objetivos establecidos", indica el documento.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

